

Reflexión

A lo largo del semestre se estuvieron abordando diversos temas en los que personalmente mantuvimos un desarrollo constante. El establecer metas desde el inicio, me sirvieron como medio de administrar hacia donde me quería dirigir contemplando a futuro las situaciones y la construcción de ideas. Darles la relevancia a ciertas actividades al igual fue importante describir, con esto los términos que desempeñamos toman una posición relevante en mi vida. Los cambios personales que he tenido a lo largo del semestre han sido alrededor de las cosas que esencialmente me he dispuesto a mejorar y aplicar. Para llegar a ello, tuve que llevar una organización en mis metas y actividades diarias. Al igual, por medio de lecturas concretas, visualizamos el éxito y posibles cambios para realizar en nuestras vidas. Como estudiantes, nuestro actor principal del aprendizaje, son los medios que utilizamos para esto. Tener una vista clara, nos ayuda en el progreso de aptitudes y habilidades académicas. Saber mantener una retroalimentación constante respecto a nosotros mismos, nos ayuda de igual manera a desarrollar nuestras competencias. Los posibles fracasos que tuvimos, los tomamos como método de enseñanza, puesto que por medio de los errores nos abrieron la posibilidad de mejorar y convertir dichas experiencias en enseñanzas. Principalmente, lo que más se nos hizo hincapié fue en la organización de tiempos y como llegar a ellos. Como estudiantes universitarios, algunas veces nos resulta complejo el hecho de adaptarnos a estos nuevos ambientes. Puesto que, como primer semestre, una escuela y sistema nuevo podrían llegar a alterarnos ligeramente. Las diferentes metodologías que practican dentro de la escuela al ser diferentes a lo que estábamos acostumbradas, nos resultó lento el aprendizaje de adaptación. Actualmente, después del paso de semestre, he entendido como llevan a cabo las situaciones y como sobrellevarlas. Continuamente, al no tener entendido ciertas cosas, estoy abierta al mejorar. El próximo semestre me esforzaré por realizar lo que no logré en este.